



CARTA DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURA A CANDIDATO A CONSEJERO/A POR EL SECTOR PROFESIONAL UNIVERSIDADES

NOMBRE: MÓNICA LÓPEZ ALONSO

Querido/a compañero/a;

Me siento identificado con la candidatura encabezada por Jesús Contreras como Presidente y Almudena Leal como Vicepresidenta, *Caminos con coherencia*.

Es por ello que es un honor presentarme y pedirte tu apoyo, como candidata a Consejera por el sector profesional 4: DOCENCIA E INVESTIGACIÓN, en las elecciones convocadas el 12 de abril de 2024 para el Consejo General del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Como directora de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Granada, mi candidatura aporta el conocimiento profundo de la titulación y también de la profesión, así como de las necesarias sinergias y colaboraciones entre nuestra titulación y nuestro desarrollo profesional.

Para finalizar, me pongo a tu disposición para cualquier aclaración que quieras plantearme en el correo siguiente mlopeza@ugr.es

Fdo.: Mónica López Alonso

Firma (1): MÓNICA LÓPEZ ALONSO
En calidad de: Firmante



Este documento firmado digitalmente puede verificarse en <https://sede.ugr.es/verifirma/>
Código seguro de verificación (CSV): **D825434C8E76406C69233BF3744EB933**

Caminos con coherencia

06/06/2024 - 09:06

Pág. 1 de 2



NOMBRE: MÓNICA LÓPEZ ALONSO

CANDIDATO A CONSEJERO/A POR EL SECTOR UNIVERSIDAD

Mónica López Alonso (DNI 24.278.666G), profesora titular de la Universidad de Granada. Directora de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos, desde marzo de 2021 y coordinadora del Master Interuniversitario en Tecnologías Avanzadas para la Construcción Sostenible desde el año 2021.

Mi relación con la docencia universitaria se remonta a 2003, cuando comencé a dar clases en el curso experto universitario en coordinación de seguridad y salud en las obras de construcción, ya que mi experiencia profesional en este campo se remontaba al año 1995, cuando iniciaba mi desarrollo profesional en la empresa privada, que se extendió hasta el año 2008. Mi labor investigadora, se inició cuando aún trabajaba en la empresa privada. El modelo de control de los costes que desarrollé, como uno de los principales resultados de mi tesis doctoral, se ha registrado como marca en la Oficina española de Patentes y Marcas del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, el pasado 28 de Julio de 2014. Se trata de un modelo económico empresarial que ayudará a las empresas en el control de los costes relacionados con la seguridad y salud. Mi actividad investigadora, desde entonces, se ha centrado principalmente en la prevención de los riesgos laborales y en la seguridad y salud en el sector de la construcción, sus costes, así como los principales riesgos relacionados con la ergonomía de los trabajadores en el desempeño de distintas tareas en las obras de construcción. Así mismo, desde el año 2012 compagino con una nueva línea de investigación, paralela a las anteriores, que permitirá analizar el uso de productos reciclados en la construcción de autovías y de materiales para la construcción sostenible.

MI relación con el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos se remonta al año 1995 cuando me colegié recién terminada la carrera, situación que se extiende hasta la actualidad. Miembro de la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía Oriental, con los decanos Jesús Bono y José María Aguilar y, posteriormente, de la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla con Luis del Moral.

